

13.12.2016

Liebe Mitglieder und Freunde der Europa-Union,

wir bedanken uns bei den zahlreichen Teilnehmern am **Joe Wulf Konzert in der Eventhalle in Lind.**

Unsere Gastgeberin Anja Menzel hat ein Lob für alle Aktivitäten verdient; Joe Wulf glänzte wieder einmal mit schönen Weihnachtsliedern und tollen Soli (siehe auch RZ. vom 13.12.2016 von Elvira Bell); er hätte ruhig noch etwas länger spielen können (was wir auch eingeplant hatten).

Trotz hervorragendem Glühwein hatten einige Teilnehmer mit "Sambaschlappen" kalte Füße, und zum Schluss war auch noch der Bus weg.

Wir entschuldigen uns für die kleinen Unannehmlichkeiten.

Dank des Tipps unseres Mitglieds Renate Vierbaum war der Bus innerhalb einer halben Stunde zurück, und wir konnten dann eine Stunde vor dem geplanten Termin nach Hause fahren.

Insgesamt war es eine gelungene vorweihnachtliche Veranstaltung, die wir gerne im nächsten Jahr wiederholen möchten.

Oder doch lieber im Sommer? Dann könnte vielleicht das gesamte traumhafte Ambiente genutzt werden?

MfG

Karl-Heinz Weingart